
Comune di
Lograto

COMMISSIONE ATTIVITA' PRODUTTIVE DEL 07/05/2015

Il giorno 05 del mese di maggio dell’anno 2015 si è riunita presso la sala consigliare di Villa
Morando la Commissione Attività Produttive convocata in data 04/05/2015 per la trattazione degli
argomenti posti al seguente:

ORDINE DEL GIORNO:

• Prossimi eventi;
•
• Varie ed eventuali.

Alle ore 20:45 dei Signori componenti la Commissione risultano:

Antonio Caporizzo Presidente PRESENTE
Angioletta Valtulini Vicepresidente ASSENTE
Hamida El Bennaoui Segretario PRESENTE
Luca Sigalini Componente PRESENTE
Marco Mezzapelle Componente ASSENTE
Maurizio Zammarchi Componente PRESENTE
Paola Lazzaroni Componente ASSENTE

E' inoltre presente il sig. Pierlorenzo Bulgarini in qualità di Assessore alle Attività Produttive.
Constatato il numero legale, il Presidente Antonio Caporizzo dichiara aperta la seduta alle ore 20.40
passando alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno.

Punto n. 1 all’o.d.g.

Prende parola il Sig. Pierlorenzo Bulgarini il quale ci aggiorna sull'organizzazione del Santo patrono
di Lograto volendo mantenere nella giornata del 24 Giugno la parte Sacrale della cerimonia.

Viene affrontata la tematica dell'evento della “Fanfara dei carabinieri” del 20 Giugno che vedrà
coinvolte le diverse realtà in divisa con spettacolo di luci e banda al seguito.
Ancora molte le informazioni non ancora disponibili per quanto riguarda la durata e l'orario di inizio
dello spettacolo. In attesa che queste informazioni vengano fornite al Sindaco dal Comandante
organizzativo si rimanda la discussione.



Punto n. 2 all’o.d.g.

La “Notte Magica” che verrà probabilmente confermata per il 12 Settembre 2015, in quanto spostata
più tardi non eviterebbe la concomitanza e sovrapposizione con Torbole Casaglia o Travagliato
rischiando di coincidere con l'inizio delle scuole.

Per l'organizzazione della giornata un'idea è quella di adibire l'organizzazione dell'evento alla sola
amministrazione creando una associazione locale (PRO LOCO ) con lo scopo sia di promozione e
sviluppo del territorio sia per poter by-passare una serie di inghippi burocratici che rallentano
l'organizzazione dell'evento stesso con un impegno non indifferente per gli uffici comunali. Si sta
valutando l'opportunità di organizzare un Evento Logratese con forte richiamo, grazie alla presenza
di un personaggio VIP dello spettacolo, dopo un'attenta valutazione del budjet a disposizione.

La seduta si conclude con l'impegno di un futuro incontro (3 GIUGNO 2015) nel quale si andranno
ad approfondire nel merito la concretezza di queste soluzioni.

Null'altro è stato trattato e, poiché nessuno chiede la parola, la seduta viene tolta alle ore 21.50,
previo incarico al Segretario della redazione del verbale e invio ai componenti la Commissione.

IL PRESIDENTE

_________________________________

I COMPONENTI

_________________________________

_________________________________

_________________________________

_________________________________

_________________________________

_________________________________

_________________________________

IL SEGRETARIO

_________________________________




